

Cegah Terjadinya Laka Lantas, Polres Pamekasan Gelar Rampchek di Terminal Ronggosukowati

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 20, 2025 - 23:59



PAMEKASAN – Dalam rangka meningkatkan keselamatan lalu lintas dan angkutan umum, Sat Lantas Polres Pamekasan Polda Jatim menggelar inspeksi keselamatan atau rampchek di Terminal Ronggosukowati Jl. Panglegur Kec. Tlanakan, Kab. Pamekasan, Kamis (20/2/2025).



Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto melalui Kasatlantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko mengatakan, ramcek ini digelar untuk memastikan kesiapan dan kelayakan setiap angkutan umum yang akan melayani masyarakat dan kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Keselamatan Semeru 2025.

"Ini bentuk antisipasi kami agar sopir dan penumpang terhindar dari kecelakaan yang diakibatkan karena masalah teknis kendaraan," ujar AKP Bagus Wijanarko.

Rampchek yang dilakukan meliputi pemeriksaan surat-surat kendaraan, kondisi ban mobil, lampu penerangan depan dan belakang, klakson, weper air dan lainnya.

"Rampchek ini juga untuk memastikan angkutan maupun bus tidak melakukan pelanggaran, dan memperhatikan keselamatan dan kenyamanan penumpang," bebarnya.

Kasatlantas Polres Pamekasan mengimbau kepada pengemudi agar selalu melakukan pengecekan secara rutin baik kelayakan teknis maupun administrasi sebelum bus dioperasikan.

"Penting juga diperhatikan aspek kecepatan saat berkendara, jangan ngebut," imbuhnya.

Menurutnya, pengecekan yang dilakukan sekaligus juga untuk membangun budaya disiplin tertib dan etika berlalu lintas dan meningkatkan kualitas keselamatan dalam berlalu lintas.

"Hal ini juga untuk menekan angka pelanggaran lalu lintas maupun menekan angka fatalitas korban kecelakaan lalu lintas. Sehingga masyarakat atau

pengguna bus merasa nyaman dan aman,” ucapnya.

Untuk diketahui giat tersebut dipimpin langsung oleh Kasatlantas Polres Pamekasan AKP Bagus Wijanarko. Adapun personel yang terlibat terdiri dari TNI Polri, Dishub dan penguji Kab. Pamekasan.